



司会 半澤 清彦 副SAA

会長挨拶 米野幸治会長 平成28年2月17日

皆さんこんにちは。
先週のひっぱりうどんと、
かんだら汁旨かったです。
親睦委員の皆さんごちそうさまでした。のちほど
スマイルさせていただきます。
二月はロータリーにとりまして「平和と紛争予防月
間」です。今から111年前の1905年2月23
日はポール・ハリスが3人の友人と初めて会合を持
った日です。それを記念して「世界理解と平和の日」
として守っています。くしくも、そんななかで北朝
鮮にはまったく、困ったものです。国際社会の非難
を無視して1月には核実験をして、2月7日には弾
道ミサイルを発射しました。北がミサイルを発射し
たこと受けパク・クネ大統領は米国の最新鋭のミサ
イルの配備に向け米国との協議を発表しました。
が、それには中国が強く反対しています。また、ロ
シアはロシアでミサイル防衛システムを強化すれ
ば東アジア全体の緊張を招くとけん制しています。
いま、世界各地でのテロ、シリアでの内戦。どうし
て世界から紛争は無くならないのでしょうか。ベト
ナム戦争の時に出た「花はどこいった」という反戦
歌がありました。戦争がいつまで繰り返されるの
か、いつになつたらその愚かさに気がつくのか、と
いうメッセージでもありました。

いま、ロータリーには素晴らしい米山記念奨学会
があります。米山奨学生はRCを通して日本の文化、
習慣などに触れ日本で学んで母国に帰り母国の発
展と共に日本との懸け橋となってくれることが、ロ
ータリーが理想とする、国際平和の創造につながる
ものと思います。



今日の食事

本日の卓話 担当 国際奉仕委員会
「外国の情景をさぐる」

世界の国々の中で超先進国と
言われる日本の中にも、社会の
中での必要な奉仕事業が沢山あ
ります。2800地区でも今年度国
内外30件近くの社会奉仕事業が行われました。



今日は、海外の状況を知る事によって何かホンのち
ょっとの国際奉仕のヒントでもあればと思い、この一
年間に海外旅行に出かけた4、5名の皆様に外国模様
のお話を頂戴します。

水戸部陽一さん

イギリスに行った時に一番印象
に残った事のお話をします。ロン
ドンから北方、スコットランドに入る所に氷河に削ら
れて沢山の湖が在ります。ふもとに有名童話を書いた
“リヤトリックス・ポター”と言う作家が住んでいた。
風景の絵も描いている。100年以上も前に彼が作った
自然がそのまま残っている。印税で作った10数つの
牧場もそのまま残っていて、その財産の全てを100年
前に、“ナショナルトラスト”と言う団体に寄付をし
ました。チャーチル等も色々な寄付をしています。団
体は昔の風景をそのまま残しています。



土屋政浩さん

昨年六月に建設業同友会で二十
数年ぶりの旅行が在り言って来ま
した。そのほか海外はタイ、余り知られていない“バ
ヌアツ”という国に行きました。日立の世界不思議發
見で、バンジージャンプが初めて紹介された国です。
学校建設で行ってまいりました。タイでは、寺院
等をまわり子供達と交流をして参りました。



出席報告 土屋 政浩 委員長

本日会員 51名（義務者 50名）・出席者 37
・出席率 74.00%

※前々回出席率を 86.00% に修正いたします。

幹事報告 斎藤 幸雄幹事

- ガバナー事務所より、会長エレクト研修セミナーの案内が会長エレクト、次期幹事に届いております。
 - 山形西RCより、創立60周年記念式典開催の案内が届いております。
- 日時:平成28年11月12日(土) 14:30~
- 天童西RCより会員卓話例会の案内が届いております。詳細につきましては、先日皆様へFAX致しましたので、参加希望される方は事務局までご連絡ください。
 - 平成28年2月22日 12:30~ ホテル王将
 - ガバナー事務所より、2016年度米山奨学生9名の「サブ世話クラブ」募集のお知らせが届いております。
 - ガバナー事務所より、ガバナ月信への寄稿についてのお願いが届いております。
 - 3月9日と4月6日の例会は、アンジェリーナへ変更いたします。
 - 今田会員が体調不良のため、1月中旬に入院し1月末に退院いたしました。現在自宅療養中ですので、会長と二人でお見舞いに行ってまいります。
 - 2016-2017年度ロータリー手帳は、本日(2/17)締切のため、希望される方でまだ出していない方は、事務局の瀬野さんまでご連絡をお願いいたします。
 - 2016年5月28日(土)~6月1日(水)に開催されますソウル国際大会において、開催期間中、第2800地区ガバナーナイト開催を検討しております。大会参加希望の方は、3月5日まで幹事又は事務局までご連絡をお願いいたします。今のところ、新開パストガバナーと米野会長が参加予定です。



委員会報告 平成28年2月17日

(1) 米山奨学会委員会 村山 征彦委員長

村山奨学生の世話クラブに「天童ロータリークラブ」となりました。天童東ロータリークラブは、サブ世話クラブに応募しますので宜しくお願ひ致します。

(2) 会長エレクト 鞍掛 彰秀

次年度の役員を以前発表しましたが、「クラブ会報委員会」について会報作成を簡略化したいと思います。外部ゲスト等による卓話については負担軽減の為、卓話内容を文章化せずに卓話タイトルと写真の掲載のみにしたいと思います。会員の皆さんのご協力をお願いします。

後藤重雄さん

韓国や中国の海外の結婚式は普通の服装、日本の黒に白ネクタイは葬式だけ、ネクタイは親戚のみ、式場のなかには招待していない人のためのカラーテーブル席が在る。一般の人たちが勝手に入ってきて食べて行きます、人がいないのが恥ずかしいので少ない方が人数を借りる形なのです。式の途中で半分ぐらい帰ってしまうのも普通の光景の様です。



阿部米位さん

タイより無事帰ってまいりました。皆さんから支援頂きました5万円はサッカーボール支援に使わせて頂きました。今回は日本のロータリークラブが10クラブ参加しました。また、放置自転車300台の贈呈式にも参加させて頂きました。贈呈式の感謝状を頂いて来ました。子どもたちの書いた下敷き、タイや日本の参加クラブのバナー等を頂いて来ましたので会長の方へお渡します。タイは友好クラブでもありますが、おつき合いは丁度10周年になります。今後の浄水器の有り方は皆様にお任せ致しますが10年のおつき合いは貴重なものと思っています。



工藤一夫さん

私は五回目の訪問でした。話があつたりサイクル自転車支援ですが、この自転車がちゃんと修理が出来るのだろうかと心配しました。出来ないと唯のゴミになりかえって困ります。この自転車事業は浄水器支援の二年前から続いているという事で、修理の方もしっかりとやられているので続いているのだと思います。もう一つ驚いたのが、スリオンRCの飯田会長さんが年齢26歳ロータリー歴4年で立派に各セレモニーとその挨拶も務めておりました。大変な感動を覚えて参りました。



米野 幸治 100万ドル例会での「ひっぱりうどん」うまかったです。

親睦委員会の皆さんごちそうさまでした。 1口

水戸部さん、土屋さん、後藤重雄さん、そして阿部さん、
工藤さん、今日の卓話楽しみにしています。 1口

斎藤 幸雄 今日の卓話5名の方ご苦労様です。楽しみです。

武山 茂 本日は国際奉仕委員会の担当です。よろしくお願ひします。

野川さんしばらくです。

水戸部陽一 スピーチさせて頂きます。

古くなった酒造を山新が紹介してくれました。 2口

相馬 勝博 武山委員長の卓話期待しています。

村山与四郎 水戸部陽一さん、土屋政浩さん、後藤重雄さん、阿部米位さん、工藤一夫さん本日スピ一
チご苦労様です。

阿部 米位・工藤 一夫

バンコクスリーウォンクラブ浄水器贈呈式に参加してまいりました。皆様に宜しくと申
ておりました。 2口

新関彌一郎 阿部さん、工藤さん、タイ浄水器支援 ご苦労様でした。

高橋 繁夫 百万ドル例会、どんがら汁、ひっぱりうどん大変おいしかったです。
むすめの旦那のお兄さん、むすめをよろしく！

緑 三郎 久し振りです。先日はありがとうございました。

福富 礼儀 孫の3才の誕生日にボン村山さんのケーキでお祝いしました。孫と嫁に大好評でした。
大きなケーキをペロリと食べ仙台に帰りました。

村山 征彦 今後の国際奉仕委員会の行動に期待して。つりはいりません。 10口

